
Communiqué FFE, le 31 juillet 2021 

 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
Jeux olympiques de Tokyo 

 

Saut d’obstacles : J - 3 avant le début des épreuves 
 
[Ŝǎ ŎŀǾŀƭƛŜǊǎ Ŝǘ ƭŜǎ ŎƘŜǾŀǳȄ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŘŜ CǊŀƴŎŜ ŘŜ ŎƻƴŎƻǳǊǎ ŎƻƳǇƭŜǘ ƻƴǘ ǇǊƻǾƛǎƻƛǊŜƳŜƴǘ ǉǳƛǘǘŞ ƭΩ9ǉǳŜǎǘǊƛŀƴ tŀǊƪ ό.ŀƧƛ YƻŜƴ) 
ǇƻǳǊ ƭŜ ǎƛǘŜ ŘŜ {Ŝŀ CƻǊŜǎǘ όYƻǘƻ ŎƛǘȅύΣ ǉǳƛ ŀŎŎǳŜƛƭƭŜǊŀ ƭΩŞǇǊŜǳǾŜ ŘŜ ŎǊƻǎǎ-country, dimanche 1er ŀƻǶǘ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ тƘпр όллƘпр 
FRA). 
! ƭΩ9ǉǳŜǎǘǊƛŀƴ tŀǊƪΣ ƭŜǳǊǎ ŞǉǳƛǇƛŜǊǎ Řǳ ǎŀǳǘ ŘΩƻōǎǘŀŎƭŜǎ ŦŀƛǎŀƛŜƴǘ ǇŀǊǘƛŜ ŘŜǎ фо ŎƻǳǇƭŜǎ ŎƻƴŎŜǊƴŞǎ ǇŀǊ ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƛƴǎǇŜŎǘƛƻƴ 
des chevaux, organisée à 17h00 (10h00 FRA). Une étape incontournable qui autorise à prendre part à la compétition. 
Placée en 14e Ǉƻǎƛǘƛƻƴ ǎǳǊ ƭΩƻǊŘǊŜ ŘŜ ŘŞǇŀǊǘΣ ƭŀ CǊŀƴŎŜ ŀ ǎǳŎŎŜǎǎƛǾŜƳŜƴǘ ǇǊŞǎŜƴǘŞ ŀǳ ƧǳǊȅ : Quel Filou 13 (Mathieu Billot, 
ǇǊƻǇǊƛŞǘŞ ŘŜ ƭΩŞŎǳǊƛŜ .ƛƭƭƻǘ Ŝǘ ŘŜ .ŜƴƧŀƳƛƴ Ŝǘ ±ŀƭŜƴǘƛƴŜ DŀǊǊŜŀǳύΣ Berlux Z ό{ƛƳƻƴ 5ŜƭŜǎǘǊŜΣ ǇǊƻǇǊƛŞǘŞ ŘŜ bƛŎƘƻƭŀǎ IƻŎƘǎǘŀŘǘŜǊ 
et Simon Delestre), Urvoso du Roch όbƛŎƻƭŀǎ 5ŜƭƳƻǘǘŜΣ ǇǊƻǇǊƛŞǘŞ ŘŜ aŀǊƛŜ-Claudine Morlion) et Vancouver de Lanlore 
όtŞƴŞƭƻǇŜ [ŜǇǊŞǾƻǎǘΣ ǇǊƻǇǊƛŞǘŞ ŘŜ CǊŀƴœƻƛǎ ±ƻǊǇŜ Ŝǘ DǳƛǎŜǇǇŜ aŀǊƛƴƻύΦ 
[Ŝǎ ǉǳŀǘǊŜ ŎƘŜǾŀǳȄ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŘŜ CǊŀƴŎŜ ŘŜ ǎŀǳǘ ŘΩƻōǎǘŀŎƭŜǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ζ acceptés ». 
Dans cette ultime confrontation équestre des Jeux olympiques, qui doit sacrer les champions en individuel le 4 août et par 
équipes le 7 août, les Bleus joueront la qualification en individuel, mardi 3 août à 19h00 (12h00 FRA).  
¢ƘƛŜǊǊȅ tƻƳŜƭΣ ǎŞƭŜŎǘƛƻƴƴŜǳǊ ƴŀǘƛƻƴŀƭΣ ŀƴƴƻƴŎŜǊŀ ƭŜǎ ǘǊƻƛǎ ŎƻǳǇƭŜǎ ǉǳƛ ǇǊŜƴŘǊƻƴǘ ǇŀǊǘ Ł ƭΩŞǇǊŜǳǾŜ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜ Ŝǘ ƭŜǳǊ ƻǊŘǊŜ de 
passage lundi 2 août. 
 

bƛŎƻƭŀǎ 5ŜƭƳƻǘǘŜ Ŝǘ ¦ǊǾƻǎƻ Řǳ wƻŎƘ Ł ƭΩƛƴǎǇŜŎǘƛƻƴ ŘŜǎ ŎƘŜǾŀǳȄ ϭCC9κt{± 
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IMPRESSIONS 
Simon Delestre / Berlux Z : « Je trouve que les conditions sont formidables. On est agréablement surpris par la température qui 
Ŝǎǘ Ǉƭǳǎ ǉǳΩŀŎŎŜǇǘŀōƭŜΦ [Ŝǎ ŎƘŜǾŀǳȄ ŞǘŀƛŜƴǘ Ŝƴ ŦƻǊƳŜ Ŝƴ ŀǊǊƛǾŀƴǘ Ŝǘ ƻƴ ǎŜƴǘ ǉǳΩƛƭǎ ǎƻƴǘ ǇǊşǘǎΣ ŎŜ ǉǳƛ Ŝǎǘ ŘŜ ōƻƴ ŀǳƎǳǊŜ ŀǾŀƴǘ la 
compétition. η 
 
Mathieu Billot / Quel Filou 13 : « /Ŝ ǎƻƴǘ ƳŜǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ WŜǳȄ ƻƭȅƳǇƛǉǳŜǎΦ /ΩŜǎǘ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ǎŀǘƛǎŦŀŎǘƛƻƴ ŘΩşǘǊŜ ƛŎƛΦ [Ŝǎ 
infrastructures sont exceptionnelles pour les chevaux et on est dans une super ambiance. On a hâte de commencer la warm 
up. » 
 
Nicolas Delmotte / Urvoso du Roch : ζ /Ŝ ǎƻƴǘ ŀǳǎǎƛ ƳŜǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ WŜǳȄΦ WŜ ǎǳƛǎ ǎǳǇŜǊ ŎƻƴǘŜƴǘ Ŝǘ ǘǊŝǎ ƳƻǘƛǾŞΦ /ΩŜǎǘ ǘǊŝǎ 
ƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴƴŀƴǘ ŘΩŀǊǊƛǾŜǊ Řŀƴǎ ƭŜ ǾƛƭƭŀƎŜ ƻƭȅƳǇƛǉǳŜΣ ŘŜ ŎǊƻƛǎŜǊ ǘƻǳǎ ŎŜǎ ǎǇƻǊǘƛŦǎΦ [Ŝǎ ƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴǎ ǎƻƴǘ ŜȄǘǊŀƻǊŘƛƴŀƛǊŜǎΦ WŜ crois 
ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŦŞƭƛŎƛǘŜǊ ǘƻǳǘŜ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜǎ WŜǳȄ Ŝǘ ƭŜǎ WŀǇƻƴŀƛǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ǘƻǳǎ ŎƘŀǊƳŀƴǘǎ Ŝǘ ŀǳȄ ǇŜǘƛǘǎ ǎƻƛƴǎ ŀǾec 
ƴƻǳǎΦ bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ Ǉǳ ǇŀǎǎŜǊ ǳƴ ǇŜǳ ŘŜ ǘŜƳǇǎ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŎŀǾŀƭƛŜǊǎ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŘŜ CǊŀƴŎŜ ŘŜ ŎƻƴŎƻǳǊǎ ŎƻƳǇƭŜǘΣ Ŝƴ ŀƭƭŀƴǘ ǊŜŎƻƴƴŀƞǘǊe 
le parcours de cross avec eux. 5ŜƳŀƛƴΣ ƴƻǳǎ ǎŜǊƻƴǎ Ł ƭŜǳǊǎ ŎƾǘŞǎ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ǎƻǳǘŜƴƛǊΦ WΩŀƛ ōŜǎƻƛƴ ǉǳŜ Ƴƻƴ ŜǎǇǊƛǘ ǎƻƛǘ ζ en mode » 
compétition. » 
 
Pénélope Leprévost / Vancouver de Lanlore : ζ Nous avons la chance de concourir dans des installations incroyables et les 
conditions de confort pour les chevaux sont optimales. Nous avons tous de très bonnes sensations sur nos chevaux qui sont sur  
une phase ascendante dans le tonus. Vancouver est en pleine forme et supporte très bien le climat. Je vais maintenant 
réinstaurer ses habitudes de travail comme si nous étions à la maison. » 
 
Thierry Pomel, sélectionneur national de l’équipe de France de saut d’obstacles : « Cela fait 5 jours que nous sommes à 
¢ƻƪȅƻΦ [ΩŀƳōƛŀƴŎŜ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ōƻƴƴŜΦ [Ŝǎ ŎŀǾŀƭƛŜǊǎ ǎƻƴǘ ǘƻǳǘ ŀǳǘŀƴǘ Ŝƴ ŦƻǊƳŜ ǉǳŜ ƭŜǳǊǎ ŎƘŜǾŀǳȄΣ ƛƭǎ ǎƻƴǘ ǘǊŝǎ ŀŦŦǳǘŞs, le 
moral est au beau fixe, ils ont naturellement hâte de démarrer la compétition. η 
 
Jérôme Thévenot, vétérinaire de saut d’obstacles : ζ .ƛŜƴ ǉǳŜ ǘǊŝǎ ƭƻƴƎΣ ƭŜ ǾƻȅŀƎŜ ŘŜǎ ŎƘŜǾŀǳȄ ǎΩŜǎǘ ǘǊŝǎ ōƛŜƴ ǇŀǎǎŞΦ Lƭǎ ƻƴǘ 
ŀǎǎŜȊ ǾƛǘŜ ǊŞŎǳǇŞǊŞ Řǳ Ǿƻƭ Ŝǘ ǎƻƴǘ Ŝƴ ōƻƴƴŜ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴ ǇƘȅǎƛǉǳŜ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΦ Lƭǎ ƻƴǘ Ŝǳ ǳƴ ǇǊƻƎǊŀƳƳŜ ŀŘŀǇǘŞ Ł ƭŜǳǊ ŀǊǊƛǾŞŜΣ Ŝǘ 
ont repris progressivement le travail. » 
 
Sophie Dubourg, Directrice technique nationale : « [Ŝǎ ŎŀǾŀƭƛŜǊǎ ŘŜ ǎŀǳǘ ŘΩƻōǎǘŀŎƭŜǎ ǾƛǾŜƴǘ ŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǇǳƛǎ о ǎŜƳŀƛƴŜǎ 
ŜƴǾƛǊƻƴΦ Lƭǎ ǎƻƴǘ ǘƻǳǎ ǘǊŝǎ ǎƻǳŘŞǎ Ŝǘ ǘǊŝǎ ŎƻƳǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜǎΦ !ǇǊŝǎ ŀǾƻƛǊ ōŜŀǳŎƻǳǇ ƳƛǎŞ ǎǳǊ ƭŀ ŎƻƘŞǎƛƻƴ Ŝǘ ƭΩŞǉǳƛǇŜΣ Ł ǉǳŜƭǉǳŜǎ 
ƧƻǳǊǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳǇŞǘƛǘƛƻƴΣ ƭΩƘŜǳǊŜ Ŝǎǘ ǾŜƴǳŜ ǇƻǳǊ ŎƘŀŎǳƴ ŘŜ ǊŜǇǊŜƴŘǊŜ ǎŜǎ ƘŀōƛǘǳŘŜǎ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜǎ ŘŜ ǇǊŞǇŀǊŀǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭΩƻōƧŜŎǘƛf de 
ƭŀ ǇŜǊŦƻǊƳŀƴŎŜΦ tŀǊŀƭƭŝƭŜƳŜƴǘΣ ƧŜ ƎŝǊŜ ŀǳǎǎƛΣ ŀǾŜŎ ƭΩŀƛŘŜ ŘŜ vǳŜƴǘƛƴ {ƛƳƻƴŜǘ Ŝǘ ŘŜ aŀǳŘ tǊƻǳǎǘΣ ǘƻǳǘŜ ƭŀ ƭƻƎƛǎǘƛǉǳŜ ǉǳΩŜȄƛƎŜƴt 
les trois disciplines. Les chevaux de dressage partent ce soir à 23h00 (heure locale), les chevaux de complet sont partis à Sea 
Forest pour la nuit et ils reviendront demain. Toute cette vie collective avec les athlètes, le staff et les propriétaires des chevaux 
qui ont fait le déplacement à Tokyo, doit être orchestrée, chronométrée et préservée en respectant les temps forts et le repos de 
chacunΦ η 

 
.ƛƻƎǊŀǇƘƛŜ ŘŜǎ ŎŀǾŀƭƛŜǊǎ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŘŜ CǊŀƴŎŜ 

Le format olympique expliqué  

Suivez l’actualité de l’équipe de France sur : ridetotokyo.ffe.com 
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